

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE L'ODYSSÉE,
TENUE LE 20 JUIN 2012 AU 169, RUE DAVID, SAINT-AMABLE, À 18 H 30.

ÉTAIENT PRÉSENT(E)S :

École

Mylène Lavallée
Manon Jodoin
Jacinthe Bélair

Parents

Mélissa Bernard
Chantal Gemme
Mélodie Roy

Direction

Hélène Richard

ÉTAIENT ABSENT(E)S :

École

Jacques Aspell

Parents

Nathalie Poitras

1. Ouverture de l'assemblée : 18 h 45 par Mélissa Bernard, présidente

2. Parole au public

Aucun représentant du public n'est présent.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour :

Proposé par Manon Jodoin.

CE 11-12-34

Adopté à l'unanimité.

4. Adoption du procès-verbal du 23 mai 2012

Un changement à la signature du procès-verbal sera apporté, puisque c'est la vice-présidente Mélodie Roy qui doit signer ce procès-verbal. Les changements demandés au procès-verbal du 23 mai 2012 seront apportés par Hélène Richard.

Proposé par Mylène Lavallée.

CE 11-12-35

Adopté à l'unanimité.

5. Questions afférentes au procès-verbal

13.3. Campagne de financement : Hélène Richard explique qu'elle a approché la compagnie Ford pour une éventuelle campagne de financement (essais routiers). Elle aura des nouvelles en juillet. Cette campagne serait vécue en 2012-2013.

Hélène Richard fait le suivi au point « Sondages au service de garde » de la réunion du 3 mai 2012. Elle confirme qu'il est impossible, pour le moment, d'étaler le paiement des journées pédagogiques à cause du fonctionnement du système informatique.

Aussi, Hélène Richard confirme que selon les réponses reçues pour le sondage « Service de traiteur », il n'y a pas assez de demandes pour offrir le service 5 jours/semaine. Par contre, elle ira en soumission pour savoir si c'est possible d'offrir un service de traiteur le lundi, jeudi et vendredi.

6. Points de décision et d'adoption

6.1 Effets scolaires et cahiers d'exercices pour 2012-2013

Hélène Richard présente les documents « Effets scolaires 2012-2013 » et « Cahiers d'exercices 2012-2013 ». Une lettre aux parents sera envoyée le 22 juin 2012 à titre informatif (pour prévoir les paiements) et la facture sera payable au 28 septembre 2012.

Pour la liste de cahiers d'exercices de 6^e année, étant donné que les enseignants de 6^e année ne sont pas encore nommés, il sera possible de réviser la liste tout en gardant le même montant. Dans ce cas, la liste de cahiers d'exercices de 6^e année sera réévaluée au conseil d'établissement à l'automne 2012.

Proposé par Mélodie Roy.

CE 11-12-36

Adopté à l'unanimité.

6.2 Adoption du code de vie

Hélène Richard présente le document « Règles de conduite 2012-2013 ». Les règlements ont été simplifiés et révisés par un comité du secteur de St-Amable. Un nouveau système de gestion du code de vie (gestion des infractions) sera présenté aux parents à la rentrée scolaire. Hélène Richard précise que les règlements seront les mêmes pour toutes les écoles de la ville, mais que le système de gestion des infractions sera propre à l'école de l'Odyssee.

Proposé par Mélodie Roy.

CE 11-12-37

Adopté à l'unanimité.

6.3 Rapport budgétaire

Hélène Richard présente le document « Rapport sommaire Budget 2012-2013 ». Aucun déficit budgétaire en 2011-2012 pour l'école de l'Odyssee.

Proposé par Mélodie Roy.

CE 11-12-38

Adopté à l'unanimité.

6.4 Date de la prochaine assemblée générale de parents

Hélène Richard demande au conseil d'établissement de fixer la date de l'assemblée générale de parents de septembre 2012. Il est donc proposé que le mercredi 5 septembre 2012, ce soit l'assemblée générale de parents, la réunion du service de garde et la soirée portes ouvertes aux parents.

Proposé par Jacinthe Bélair.

CE 11-12-39

Adopté à l'unanimité.

6.5 Entrée progressive des maternelles

Manon Jodoin explique que l'entrée progressive des élèves du préscolaire se déroulera sur 3 jours, soit le jeudi 30 août, le vendredi 31 août et le mardi 4 septembre. Elle explique que les élèves intégreront la classe de façon progressive : 1 heure avec les parents, ensuite avec la moitié du groupe puis avec tout le groupe d'élèves. Le mercredi 5 septembre 2012 sera la première journée régulière au préscolaire.

Mylène Lavallée rappelle que le service de garde sera ouvert aux élèves du préscolaire dès le jeudi 30 août 2012.

Proposé par Jacinthe Bélair.

CE 11-12-40

Adopté à l'unanimité.

7. Points de discussion et d'information

7.1 Service de garde (paiements)

Mylène Lavallée rappelle qu'il est impossible d'étaler le paiement des journées pédagogiques pour des raisons informatiques.

8. Parole au représentant du Comité de parents

Aucun représentant du comité de parents n'est présent.

9. Parole au service de garde

Le conseil d'établissement souhaite offrir aux élèves du service de garde, qui participeront au dîner hot-dog du vendredi 22 juin 2012, un jus et une collation glacée.

10. Parole aux enseignants

Manon Jodoin annonce que la sortie à la ferme des élèves du préscolaire a été très appréciée. Elle annonce aussi que le 21 juin, ce sera le marché aux puces des élèves du préscolaire. Ceux-ci pourront s'échanger des jeux usagés à l'aide de 100 sous noirs.

Jacinthe Bélair annonce que l'activité spéciale des élèves de première année, le « Dodo à l'école », a eu lieu le vendredi 15 juin 2012 et que ce fut un succès. Tout s'est déroulé de façon sécuritaire et amusante pour les enfants.

Jacinthe Bélair explique aussi que le vendredi 22 juin 2012 en matinée, les élèves de l'école participeront à une grande kermesse organisée par les grands de 5^e année.

11. Parole au personnel de soutien

Aucun représentant du personnel de soutien n'est présent.

12. Parole au public

Aucun représentant du public n'est présent.

13. Levée de l'assemblée à 20 h 45.

Mélissa Bernard, présidente

Hélène Richard, directrice